BREMER GROSSMARKT SETZT AUF ELEKTROAUTOS

Bremen 6mb

Bereits vor einigen Jahren setzte die Großmarkt Bremen GmbH mit der Installation der seinerzeit größten Photovoltaik-Anlage Bremens ein Zeichen für aktiven Umweltschutz. Nun wurden drei neue Elektrofahrzeuge für die Marktmeister angeschafft, die für die Betreuung der Wochenmärkte im Bremer Stadtgebiet genutzt werden sollen. Die beiden Umweltprojekte wurden dabei miteinander kombiniert, denn ihren Antrieb speisen die Fahrzeuge der Marke Smart über Ladestationen direkt aus den Solarflächen des Großmarktdaches.

www.grossmarkt-bremen.de

BONUSMODELL DER ATLAS BKK AHLMANN MIT GROSSER RESONANZ

Die atlas BKK ahlmann aus dem Kaffee Quartier hat an über 9.000 ihrer Kunden eine Bonuszahlung von mehr als einer Million Euro ausgeschüttet. Wer sich gesundheitsbewusst verhielt, Vorsorgeuntersuchungen Gesundheitsmaßnahmen weitere sowie nachweisen konnte, der profitierte vom sogenannten »MeinBonus«-Programm der Krankenkasse. »Im Jahr 2012 haben wir 33 Prozent mehr Teilnehmer gehabt als im Vorjahr«, sagt Claudia Tan, stellvertretende Abteilungsleiterin der Leistungsabteilung der atlas BKK ahlmann. »Zusätzlich wurden 1.215 professionelle Zahnreinigungen erstattet. Die Bonusprogramme wollen wir auch in Zukunft anbieten.«

www.atlasbkkahlmann.de

COWORKING-PROJEKT STATT HOMEOFFICE

Im Port Vier am Europahafen entsteht auf 700 Quadratmetern eine renovierte Bürolandschaft für das Coworking-Projekt WeserWork. Die gemeinnützige Alpha-Haus GmbH bietet hier Freiberuflern, Kleinunternehmen und Startups Mietverträge für Wochen, Monate oder Jahre an. Die Coworker bringen nur den eigenen Computer oder Laptop mit. Tische, Stühle, Rollcontainer, WLAN, ein Loungebereich sowie Konferenzräume stehen bereit. Der Vorteil: Die gemeinsame Büronutzung spart im Gegensatz zum häuslichen Arbeitsplatz Kosten und bietet ein interessantes Netzwerk aus Kollegen. Das Büro soll dabei als inklusives Integrationsprojekt konzipiert werden. So übernehmen Menschen mit Handicap Sekretariatsaufgaben wie die Entgegennahme von Anrufen, Recherchen oder Versandtätigkeiten. Ein Pre-Opening ist für den Herbst geplant, offiziell wird WeserWork Anfang 2014 eröffnet. Details zu Mietpreisen und weitere Infos unter

www.ifd-bremen.de/coworking_im_portvier

NEUE INITIATIVE: MIT DEM E-BIKE INS BÜRO



Foto: Leasing eBike

Eine ganze Woche kostenlos und unverbindlich mit einem E-Bike oder Pedelec ins Büro fahren, das geht mit der Initiative »Der Norden sattelt um: mit dem E-Bike ins Büro«. Vom 11. Juli bis zum 8. August können sich Arbeitnehmer und Arbeitgeber als Testfahrer bewerben, um die Gefährte während des Zeitraums Mitte August bis Mitte September zu erproben. »Wir möchten den Menschen beweisen, wie viel Spaß es macht mit eingebautem Rückenwind Fahrrad zu fahren«, sagt der Initiator und Geschäftsführer von Leasing eBike, Ronald Bankowsky. All jenen, die nach dem Test auf ein E-Bike umsteigen möchten, bietet der Gesetzgeber steuerliche Begünstigungen. Denn die Ein-Prozent-Regelung für Dienstwagen wurde auch auf Fahrräder, E-Bikes und Pedelecs ausgeweitet. Interessenten können sich online bewerben unter

www.mein-dienstrad.de

RÖHLIG-BILANZ 2012: DYNAMIK IN AMERIKA, RÜCKGANG IN EUROPA

Das inhabergeführte Logistikunternehmen Röhlig mit Sitz direkt neben dem Weser Tower verdiente mit einem Gewinn vor